

Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua

En un emotivo y competitivo campeonato, los equipos mostraron un buen nivel en cada una de las categorías en las que participaron 6 equipos de la Provincia de Petorca: Municipalidad de Petorca, Municipalidad de Cabildo, Minera Las Cenizas, Minera Cerro Negro y los anfitriones Minera La Patagua.

“Hoy nos convocó la final de la Copa Centenario en el marco de los 100 años de existencia de Minera La Patagua en la zona. Esto nace a partir del planteamiento de los trabajadores de nuestra compañía para tener una celebración deportiva, que involucre a otras mineras y colegas que pertenecen a la misma comunidad, como Petorca y Cabildo, principalmente. Muy feliz, porque se ha generado un acercamiento entre los trabajadores y ejecutivos, en el marco de una importante celebración”, expresó Jorge Díaz Monroy, gerente general Minera La Patagua, respecto a el objetivo de la actividad.

Anuncio Patrocinado

Agregó que “Minera La Patagua cumple 100 años, y es un hito en la minería chilena, ya que es una compañía importante en esta provincia, con muchos trabajadores de este territorio; por lo tanto, estamos muy contentos con el resultado de esta actividad”, evaluó el ejecutivo.

Cabe mencionar que la actividad fue muy bien recibida tanto por los trabajadores de las entidades participantes, como también en la comunidad. Así también lo destacó el alcalde Patricio Aliaga, en su discurso durante la premiación del certamen.

Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Los Campeones

Tras jugar las llaves en el Estadio de Cabildo, los equipos que llegaron al primer lugar fueron:

Categoría FEMENINO: MINERA LAS CENIZAS.

Categoría SENIOR: MINERA CERRO NEGRO.

Categoría PRIMERA: MINERA CERRO NEGRO.

Daniel Villarroel, jefe de Contabilidad y director del comité organizador de Copa Centenario La Patagua, hizo una positiva evaluación del certamen. "La verdad es que fue un gran campeonato, quedamos muy satisfechos. Al principio de la actividad teníamos altas expectativas, y se cumplió. La organización, el desempeño y el comportamiento de los jugadores y la participación del público superaron todos los pronósticos. Quedamos muy contentos, y celebramos nuestro centenario con una linda actividad deportiva. Agradecidos de los participantes, las empresas y el público. Esperamos vernos en un nuevo campeonato a futuro", concluyó Villarroel.

Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua

Resultados finales

FINAL FEMENINO: LAS CENIZAS 4 VS MUNICIPALIDAD CABILDO 0

FINAL SENIOR: CERRO NEGRO 2 VS LAS CENIZAS 1

FINAL PRIMERA: CERRO NEGRO 2 VS LA PATAGUA 0



Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua



Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua



Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua



Con vibrantes finales concluyó la Copa Centenario Interempresa de Minera La Patagua



y tú, ¿qué opinas?